

TEATRO ● "LA VENGANZA DE DON MENDO" FUE LA OBRA CON MAYOR PÚBLICO

Tras el éxito conseguido se amplió el I Festival de Teatro un día más

Éxito total del I Festival de Teatro en Antequera con una media de 700 personas diarias

Mar García
ANTEQUERA

El I Festival de Teatro presentado en Antequera bajo el lema "Noches de Teatro" finalizó sus representaciones el pasado jueves con un día prorrogable tras el éxito obtenido, con una media diaria de 700 personas.

El programa comenzó el pasado jueves 13 con la obra "La Venganza de Don Mendo" de Muñoz-Seca, representación que junto con la obra infantil "La Bella y la Bestia" de Laprice de Beaumont, obtuvieron la mayor afluencia de público.

Tras el éxito conseguido, la Compañía Eslava decidió prorrogar por un día más sus representaciones con la comedia "Préstame tu mujer, Pepe", de Arturo Cansino.

El lugar escogido para representar las obras, la Plaza de Toros, y las noches veraniegas favorecieron un ambiente acogedor y propicio que ha superado con creces las expectativas de la agrupación. "La compañía está muy satisfecha porque además de la administración de la Concejalía de Cultura, el público ha respondido con gran interés y sobre todo por la fecha en la que se han representado las



INFORMACIÓN

DAVID RIZZO. Director de la compañía de teatro "Eslava".

obras ya que en verano hay menos gente", afirmó Carmen Rosa Torres, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Antequera.

Al teatro también ha asistido público de Lucena y Archidona

"que han venido expresamente para ver las obras", señaló Carmen Rosa Torres.

La Compañía itinerante Eslava continuará sus representaciones esta semana en Campillos.